



SPD Fraktion Brohltal - Auf dem Nüchel 2 - 56746 Spessart

Fraktion im Brohltal  
Vorsitzender: Frank Klapperich  
Auf dem Nüchel 2  
56746 Spessart  
Tel.: 02655-961396  
Mobil: 0177-6123876  
@: frank.klapperich@spd-brohltal.de

An den  
Bürgermeister der Verbandsgemeinde  
Herrn Johannes Bell  
Kapellenstraße 12

56651 Niederzissen

Spessart, 02.05.2017

**Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Bau eines Feuerwehrgerätehauses im Bereich der der Ausrücke-Gemeinschaft Kempenich/Spessart/Engeln“ bei der nächsten Sitzung des Bauausschusses**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Bell,  
lieber Johannes,

die SPD-Fraktion bittet darum, das Thema „**Bau eines Feuerwehrgerätehauses im Bereich der Ausrücke-Gemeinschaft Kempenich/Spessart/Engeln**“ bei der kommenden Sitzung des Bauausschusses am 11. Mai 2017 mit auf die Tagesordnung aufzunehmen.

Im Haushalt 2017 sind Gelder für die Planungsleistungen zum Bau eines neuen Feuerwehrhauses in Kempenich eingestellt.

Die Wehrführer von Kempenich, Spessart und Engeln sind sich einig darüber, dass für den Bereich eine zentrale Einsatzstelle für die drei freiwilligen Feuerwehren geschaffen werden soll. Dies wurde bei einem gemeinsamen Gesprächstermin mit den Feuerwehren und den Ortsgemeinden untermauert.

Um die sehr gut funktionierende Ausrücke-Gemeinschaft entsprechend auszustatten, soll zunächst einmal eine Bedarfsanalyse in Bezug auf die Größe des Grundstückes und des Gebäudes in Auftrag gegeben werden.

Der SPD-Fraktion ist schon bewusst, dass von der Wehrleitung eine Prioritätenliste für den Bau bzw. die Sanierung der Feuerwehrgerätehäuser im Brohltal ausgearbeitet wurde. Unser Antrag soll diese Ausarbeitung auch nicht in Frage stellen! Eine frühzeitige Platzanalyse für Fahrzeuge, Geräteausstattung und natürlich der Flächenbedarf für die Mannschaftsräume wirken sich auf die Grundstückgröße, die ggfls. von einer Ortsgemeinden vorgehalten werden soll, entsprechend aus. Um hier rechtzeitig geeignete Grundstücke zu finden, sollte aus unserer Sicht bereits jetzt mit den Planungen für den Neubau begonnen werden.

Die beiden Ortsgemeinden wurden zwischenzeitlich durch die VG angeschrieben, um geeignete Grundstücke anzuzeigen.

Für die Beratungen sollte auch hier wieder eine gemeinsame Sitzung mit dem Feuerwehrausschuss durchgeführt werden, damit in der kommenden Verbandsgemeinderatssitzung der Auftrag für die Planungsleistungen erteilt werden kann.

Freundliche Grüße



(Frank Klapperich)